

---

FDP Hattersheim

## FOLGEN VON CORONA MILDERN

05.07.2021

---

Auf Anregung der FDP-Stadtverordneten Karin Fredebold eine Arbeitsgruppe des Stadtparlamentes eingerichtet, die die Corona-Folgen für Hattersheimer Kinder, Jugendliche und Senioren, aber auch hiesige Gewerbetreibende adressieren wird. Fredebold hat den Vorschlag in der letzten Sitzung des Ausschusses für Jugend, Kultur- und Sport eingebracht. Bürgermeister Klaus Schindling hat die Einrichtung der Arbeitsgruppe befürwortet, die Fraktionen entsenden je einen Stadtverordneten in das Gremium